

Echange Saint Victrice/ Los Carolines Année 2023

Jour 1

Suite à un départ matinal et donc une nuit écourtée nos collégiens fatigués avaient besoin de Vitamines D. A Calp, une longue marche d'observation de la géomorphologie côtière a permis à nos élèves d'admirer les fonds bleus-verts.





Jour 2

Nous avons retrouvé nos élèves reposés et survitaminés. Avec leurs correspondants, ils ont pu partager et échanger au travers diverses activités culturelles et mathématiques mais aussi avec le « colp bol », un sport valencien historique.





Jour 3

En compagnie de leurs correspondants , sur le thème d'un rallye photo nos petits français ont pu découvrir tout ce qu'il y avait de beau : les rues bucoliques et les très nombreux monuments historiques pour ensuite déambuler au milieu de magasins parfois exotiques.



